
平成２４年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２６日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ３６番 佐 藤 政 隆

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 情報の発信について 知 事 広 報 課

知事は、復興に向け、本県の現状をどのような思いで発信

していくのか尋ねたい。

二 職員の意識改革について 総 務 部 長 職 員 研 修 課

県は、職員の意識改革にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

三 県と東京電力の関係について

１ 東京電力株式会社に再就職した県職員はいるのか尋ねた 〃 人 事 課

い。

２ 今回の事故を踏まえ、東京電力からきめ細かに情報を提 生活環境部長 原 子 力 班

供させ、原子力発電所の監視体制を強化すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

四 財政について

１ 平成２３年度及び平成２４年度において計上した震災及 総 務 部 長 財 政 課

び原子力災害に係る予算総額と、実際の事業実施につなが

る予算額について尋ねたい。

２ 県の基金全体における平成２３年度及び平成２４年度末 〃 〃

残高と、基金活用に対する県の考えについて尋ねたい。

３ 市町村は、平成２４年度において、市町村復興支援交付 〃 市町村財政課

金をどのように活用するのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 再生可能エネルギーの推進について 企画調整部長 エネルギー課

１ 県は、再生可能エネルギーの推進機構の設立に向け、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 再生可能エネルギーの更なる普及促進に効果的な施策を

どのように構築していくのか、県の考えを尋ねたい。

六 双葉地方８町村の在り方について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

１ 新しい生活拠点について、避難者の生活支援と地域のコ

ミュニティ維持を優先すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 広域的な観点から双葉８町村の在り方を考えるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

七 除染について 生活環境部長 除 染 対 策 課

１ 県は、市町村の除染業務に関してどのような人的支援を

行っていくのか尋ねたい。

２ 県は、市町村における除染業務の発注を加速化するた

め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 県内中小企業への支援策について

１ ふくしま産業復興企業立地補助金における指定企業のう 商工労働部長 企 業 立 地 課

ち、中小企業の指定件数及び新規雇用予定人数について尋

ねたい。

２ 被災中小企業を対象とする中小企業等復旧・復興支援事 〃 〃

業について、県はどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 被災中小企業の二重債務問題について、県はどのように 商工労働部長 経 営 金 融 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

九 教育について 教 育 長 教 育 庁

１ 臨時休業中の学校の校長等管理職の配置について、県教

育委員会の考えを尋ねたい。

２ 教職員の心のケアについて、県教育委員会の取組を尋ね

たい。

十 交通安全対策について

１ 県教育委員会は、通学路の交通安全を確保するため、ど 〃 〃

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県管理道路における通学路の歩道整備状況と今後の取組 土 木 部 長 道 路 整 備 課

について尋ねたい。

３ 各種送迎用車両による交通事故の防止対策について尋ね 警 察 本 部 長 警 察 本 部

たい。

４ 県は、仮設住宅等入居者に対する交通安全対策にどのよ 生活環境部長 生 活 交 通 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。


